
平成２７年３月第１回定例会

会　 派 　名
質問者氏名

質問事項 質　問　の　要　旨

（１）地域防災力を
　上げるために

一問一答

（２）医療機関の充実
　と交通手段の確保
　について

一問一答

（３）地域産業の
　振興策について

一問一答

（４）深日港について

一問一答

（５）長期的な町財政
の見通しについて

一問一答

  ・超過課税0.2％が未だ実施されている中、新たな起債
　をすることによって税負担上乗せ分が、いつまでもなく
　ならないのではないか

 
　・町道海岸連絡線は時期尚早ではないか？
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  ・岬町の住民はどのような医療機関を利用されて
　いるのか？
 
　・赤バスの利用客の推移について

  ・赤バス路線を延伸し、和歌山労災病院まで
　繋がれないものか？

  ・自己決定力を身につけるための政策について
 

　・自主防災組織を充実させるための政策について

  ・町内の事業者が年々減少してきている原因は何か？

  ・地元業者、地元活動団体は道の駅みさきに参画
　できるのか？

  ・深日港と洲本市を結ぶ連絡船の復活は小型の
　旅客船ではなく、人と物を運ぶフェリーを優先して
　計画すべきである

健寿会

　　竹原　伸晃
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会　 派 　名
質問者氏名

質問事項 質　問　の　要　旨

（１）地方創生

一問一答

（２）子育て支援

一問一答

（３）教育

一問一答

（４）高齢者対策

一問一答

（５）農業政策

一問一答

公明党

　　川端　啓子

　・岬町の特性を活かした取り組みについて

　・プレミアム商品券の発行について

　・「子ども・子育て支援新制度」スタートにあたり、現状と
　課題について

　・施策の内容によっては、広域で取り組むべきと思うが、
　どうですか

　・保育所の安全で安心な施設整備に基づく耐震化
　について

　・要保護児童対策（虐待防止）への取り組みについて

　・妊婦、乳幼児保健施策について

　・教育相談事業の充実について

　・学力向上チャレンジアップ事業について

　・高齢者がいきいきと暮らせるまちづくりについて

　・「地域包括ケアーシステム」について

　・市民農園制度について
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